



Justicia digital

La Comisión de Economía, que preside el diputado panista **Miguel Ángel Salim**, aprobó la iniciativa que promovió el diputado morenista Jesús Valdés para modernizar los procedimientos mercantiles mediante la implementación de notificaciones por correo electrónico, lo cual representa un gran avance. Sin embargo, legisladores y expertos advierten que la propuesta pasó por alto un aspecto fundamental para garantizar la seguridad jurídica: no se establecieron mecanismos claros para comprobar la recepción efectiva de las notificaciones digitales por parte de las personas involucradas.